

Pfinztal, den 14.04.2021

Liebe Eltern,

gerne hätten wir Ihnen heute Informationen zu einem Schulstart der Klassen 5 – 10 zukommen lassen, dem ist leider nicht so. Zum jetzigen Zeitpunkt ist noch nicht geklärt, zu welchem Zeitpunkt weitere Klassen zum Präsenzunterricht kommen dürfen. Wie schon im Schreiben vom 07.04.2021 mitgeteilt, hängt dies von der Entwicklung des Infektionsgeschehens ab.

Trotzdem möchten wir Sie heute über die Grundzüge der Ausgestaltung des Wechselbetriebs am LMG informieren.

Alle Klassen 5 – 10 sind in halbe Klassen aufgeteilt. Dies ist zum größten Teil schon erfolgt. Dabei wurde vor allem in den unteren Klassen berücksichtigt, dass Geschwisterkinder in der gleichen Gruppe sind. Außerdem wurden die Kinder in die Entscheidung einbezogen.

Der Wechsel der Gruppen findet immer am Donnerstag statt.

Gruppe A Mo – Mi

Gruppe B Do – Fr und Mo-Mi

Gruppe A Do – Fr und Mo – Mi

Diese Einteilung erfolgt auch, wenn wir an einem anderen Wochentag als Montag mit dem Wechselbetrieb starten, sie ist durch die Teststrategie des Landes begründet. Diese erlaubt keinen Wechsel in A-B-Tage, da den Schulen nur zwei Tests pro Woche zustehen. Getestet wird am Montag und am Donnerstag.

Teststrategie des Landes

„Mit der zweiten Kalenderwoche nach den Osterferien, also ab dem 19. April 2021, soll in Stadt- und Landkreisen an den Schulen eine inzidenzabhängige indirekte Testpflicht eingeführt werden: Ein negatives Testergebnis ist dann Voraussetzung für die Teilnahme am Präsenzunterricht an öffentlichen Schulen und Schulen in freier Trägerschaft. Einbezogen in die Testungen sind grundsätzlich sowohl die Schülerinnen und Schüler aller Klassen und Jahrgangsstufen - von der Grundschule bis hin zu allen beruflichen Bildungsgängen - als auch das gesamte an den Schulen vor Ort tätige Personal.“

[\(https://km-bw.de/Lde/startseite/sonderseiten/testen-schule-corona\)](https://km-bw.de/Lde/startseite/sonderseiten/testen-schule-corona)

An den weiterführenden Schulen werden die Tests an der Schule durchgeführt. Hierfür ist Ihr Einverständnis notwendig. Damit Sie alles schon vorbereiten können, lassen wir Ihnen bereits heute die Einverständniserklärung zukommen. Bitte füllen Sie hier Seite 4 – 6 aus und geben sie diese Ihrem Kind am ersten Präsenztag mit. Für Klasse 11 und 12 ist Montag, der 19.04.2021, der Beginn der verpflichtenden Testung. Falls Sie keine Möglichkeit haben, diese auszudrucken, können Sie ein Exemplar in der Schule vor dem Sekretariat abholen.

Selbstverständlich werden wir Sie noch vor Beginn des Präsenzunterrichts über die Details der Testungen informieren.

Liebe Eltern, vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihre Bereitschaft alle nötigen Wege mit uns zu gehen!

Herzliche Grüße

Elke Engelmann
Schulleiterin LMG

Bernhard Maier
stellv. Schulleiter LMG